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 連 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石) 
 絡 橋本 正幸 080-1980-9855 (三和区鴨井) 
 先 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町) 

 ほとんどの農家の皆さんは田植えも終

わって一段落・・・。しかし、中山間地で

は今年も天候で苦しむ農家も。 

 昨年は異常気象による高温が続き熱中症

対策が大きな話題に上りました。小・中学

校の全教室にクーラー設置が

決まり快適な学習環境が整備

されることになったことはご

存じかと思います。 

 そんな中で早くも農家の皆

さんを悩ませているのが、深

刻な水不足の心配です。 

 橋爪法一議員団長は、４

日、吉川区の山中、高沢入、

坪野、下小沢地内の天水田を

見て回りました。 

 そのうち山中地内では、な

んとか田植えはしたものの水

が無くひび割れが始まってい

るところがありました。下小

沢地内では代掻きもできそう

もない田んぼが少なくとも

１･５㌶もあることが確認さ

れました。 

 天気予報では金曜日頃から

梅雨に入り雨が予想されてい

ますが、深刻な水不足を解消

できるだけの雨量は期待でき

ないようです。まとまった雨

が欲しいですね。 

 一方、平地では機場による水管理が行わ

れています。橋本正幸議員の報告による

と、４月の下旬に田植え（播種）した三和

区の乾田Ｖ溝直播苗は順調に育っていると

のことです。 
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質 問 者    質   問   項   目 

橋 本 

①えちごトキめき鉄道運賃値上げ等について 

 

 えちごトキめき鉄道は来年４月から運賃を３割程度値上げする

方針を示しました。開業時に策定した経営基本計画との関連から

市長の考えや利用者への影響についてどう考えるかについて質し

ます。 

上 野 

①運転免許証自主返納支援事業について 

 

 市長は「運転免許証の自主返納が定着した」ことから今までの

支援制度を廃止し、高齢者の交通事故防止に向けた新たな施策及

び返納後の交通手段の確保などについて総合的に検討すると言っ

ていますが、運転免許証自主返納支援事業の拡充と返納後の交通

手段の確保策をどのように考えているか質します。 

 

②自衛隊への個人情報提供について 

 

 県内30市町村が防衛省による自衛官の募集等のための要請に応

じて住民基本台帳に記載されている14歳及び17歳の住民の氏名や

住所などの個人情報を本人の同意なく提供していたと報道された

問題について、個人情報の保護の観点から質問します。 

橋 爪 

①平和友好都市宣言に基づく平和施策について 

 

 事務事業見直しの中で、今年度から広島平和記念式典への中学

生派遣について、これまでの24の全中学校から各校１人ずつ24人

だった派遣を８人に減員したが、元に戻すべきではないか。また

各区持ち回りで開催してきた巡回ミニ平和展の終了についての考

えを質します。 

②消防団員の適正配置について 

 

③東寺排水池改築工事に伴う給水不具合について 

 もそれぞれ質します。 

  暮らしと平和をこわす「安倍政治を変える」歴史的な参院

選公示（７月４日）まであと１カ月を切りました。６月９日午

後１時半から福祉交流プラザで行われる女性後援会に井上さと

し参院議員が参加します。 

 全国32の１人区で野党と市民の共闘が実現しました。今回の

参院選の重要な意義と展望が熱く語られます。たくさんの皆さ

んの参加をお願いします。なお、上野公悦議員（日本共産党上

越地区委員長）も参加し、井上参院議員とともに、日本共産党

の躍進と新潟県の『野党と市民の統一候補・女性弁護士』の勝

利に向けた訴えと方針が提起されます。たくさんの女性の皆さ

んの参加をお願いします。 

 

 吉川区天水田では水不足 田圃に地割れも 

三和区乾田Ｖ溝直播苗 


